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Beitrag von „Michael Müllauff“ vom 17. Juni 2006, 15:39

Ich will auch nicht die GF verteidigen. Natürlich sind zwei verschiedene Weltkarten keine
Ideallösung. Sie sagten bereits, eine Welt ohne Paralleluniversen sei zu begrüssen. Dazu darf es
aber kaum mehrere Weltkarten geben. Doch die GF wird nicht einfach untergehen. Wenn man
sie ignoriert und sich von ihr abgrenzt, wird es auch noch in den nächsten Jahren
Paralelluniversen geben.
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